

DJK Bendorf e.V. – Vorstand

Danke sagen möchten wir allen Mitgliedern, Freunden und Gönnern, die uns bei der Aktion „Scheine für Vereine“ der Lebensmittelhandelsgruppe REWE um die Jahreswende unterstützt haben. Überwältigend war die Resonanz derer, die für unseren Verein gesammelt und zu der ansehnlichen Zahl von über 5000 Scheinen beigetragen haben. Der Verein hat sich entschlossen für die Scheine Prämien einzutauschen, die von vielen Abteilungen zur Verbesserung der Fitness sowie zur Koordinationsschulung und der Erhöhung der Attraktivität des Übungsbetriebes genutzt werden können. Außerdem vervollständigten wir unsere ERSTE HILFE - Ausrüstung. Die gewünschten Artikel wurden jetzt ausgeliefert: Siehe Foto. Die Aktion entlastet natürlich auch die Vereinskasse. Nun hoffen wir gemeinsam, dass die Gerätschaften nach der Krise zum Einsatz kommen können. Bis dahin: Passen Sie auf sich auf und bleiben Sie gesund.